

# Grüessech, liebe Bernerinnen, liebe Berner

Langsam weicht der Frühling der Sommerwärme. Das Jahr geht mit Riesenschritten voran. Auch unser Vereinsleben bleibt nicht stehen. Bereits konnten wir einige gelungene Anlässe durchführen.

Der jüngste, unser Maibummel, wurde bei angenehmem Wanderwetter Mitte Mai durchgeführt. Elf Wanderlustige nahmen an diesem Bummel rund um den Klingnauer Stausee teil. Für die meisten, auch für solche die selber im Aargau wohnen, war es eine eher unbekannte Gegend. Herzlichen Dank an Walter Bärtschi für die gute Organisation.

Alle bisherigen Anlässe waren mässig besucht. Ein Trend, der sich in den letzten Jahren leider abgezeichnet hat. Die Gründe dafür sind vielschichtig. Unsere Mitgliederzahl nimmt stetig ab und das Durchschnittsalter im Verein steigt. Eine Kombination, die sich schlecht verträgt. Ich hoffe natürlich, dass sich dieser Trend bei den bevorstehenden Anlässen nicht fortsetzt.

Der nächste grössere Anlass ist unsere Vereinsreise. Sie führt uns diesmal in den Kanton Luzern. Die Einladung dazu ist bereits in Eurem Besitz. Unser Reiseleiter René freut sich, wenn sich möglichst viele zu dieser interessanten Reise anmelden.

Da uns nicht mehr genügend Helfer zur Verfügung stehen, mussten wir leider die Teilnahme an der Bundesfeier in der Stadthausanlage ersatzlos streichen. Eine langjährige Tradition ist somit Geschichte.

Dasselbe gilt auch für den Unterhaltungsabend im November. Die Suche nach einer geeigneten Lokalität erwies sich als unlösbare Aufgabe; das Dörfli ist für uns mittlerweile zu gross und andere Räumlichkeiten sind nicht in Gehdistanz zum öffentlichen Verkehr oder bieten nicht die notwendige Infrastruktur oder sind zu teuer.

Im gewohnten Rahmen werden im Verlauf des Jahres der Grillplausch, der Herbstbummel und der Suppen- Spiel und Spass-Nachmittag durchgeführt. Für den November suchen wir noch einen Anlass, der ohne grossen Aufwand organisiert werden kann und trotzdem viele Mitglieder anspricht.

Ich wünsche mir für die bevorstehenden Anlässe viele zufriedene und glückliche Vereinsmitglieder. Bei den Organisatoren bedanke ich mich im Voraus ganz herzlich für ihr Engagement. Euch wünsche ich viele sonnige Sommertage, alles Gute und hoffe auf ein baldiges Wiedersehen.

Bernhard Huser

## **Wer hat's gemerkt? Auf der ersten Seite fehlen die E-Mail Adressen**

**Nein, die Vorstandsmitglieder haben ihre E-Mail-Konten nicht gelöscht.**

**Es ist nur so, dass alle vermehrt Fake E-Mails erhalten haben. Wir vermuten, dass die Quelle unsere Homepage und auch der darin enthaltene ZüriBärner ist.**

**Wir passen schon gut auf aber die Gauner werden immer raffinierter und mit den KI generierten Mails sind sie immer schwerer von echten Mails zu unterscheiden.**

**Somit versuchen wir mal, diese Quellen zu schliessen und werden im Vorstand besprechen, was sonst noch für Massnahmen zu treffen sind.** Walter Bärtschi